

# Los Terralitos de Tocopilla inician su gira hacia el sur de Chile y Argentina

46 personas comenzaron ayer esta experiencia folclórica y de difusión cultural nacional e internacional.

Pablo Mamani Prado  
 La Estrella

Con mucha alegría ayer los integrantes de la Agrupación Folclórica Los Terralitos de Tocopilla comenzaron con su tradicional gira cultural al sur de nuestro país, con la novedad que este año llegarán también a tierras argentinas.

Un total de 46 personas, entre músicos y bailarines, emprendieron esta aventura que inició en la Plaza Carlos Condell, lugar donde la mañana de ayer se subieron al bus que los transportará por 21 días entre distintas localidades del sur de Chile y Argentina.

## GIRA

Este jueves, la agrupación arribará a Villarrica, donde entre ese día y el viernes estarán -además- en Pucón y Licanray.

Posteriormente la gira de Los Terralitos continuará en Quellón y Puerto Cisne el 1 de febrero.

En tanto, el 2 de febrero los tocopillanos llegarán a Coyhaique, quedándose

dos días.

Y entre el martes 4 y viernes 7 de febrero, Los Terralitos pasarán por Chile Chico y de ahí llegarán a tierras argentinas, donde tendrán presentaciones en algunas localidades.

En los días siguientes los tocopillanos arribarán de vuelta a Puerto Cisne, Maullín, Bulnes, Litueche y llegarán el domingo 16 de febrero a Tocopilla.

Esta gira se realiza hace más de 20 años, siendo uno de los sellos de la Agrupación Los Terralitos, al igual que la Muestra Interregional del Folclor, la cual se desarrolla generalmente en todos los septiembre, donde diversos representantes de localidades del sur de Chile arriban al Puerto Salitrero para protagonizar presentaciones gratuitas a todo el público en las poblaciones, Plaza Carlos Condell, Teatro Andrés Pérez y en otras ciudades, como María Elena, por ejemplo.

Según explicó el director general de Los Terralitos, Sergio Marín, esta iniciativa se gesta gracias al reconocimiento y presti-

21

días de viaje tendrá esta agrupación folclórica tocopillana en la gira cultural.

4

de febrero Los Terralitos se encontrarán en tierras argentinas, mostrando su arte.

gio que la agrupación tiene a nivel nacional, donde en los primeros meses del 2024 ya recibieron la invitación para asistir a varias localidades del sur de Chile, convirtiéndose en una especie de "embajadores culturales" de Tocopilla.

Esta gira se gesta gracias al arduo trabajo que la agrupación realiza durante todo el año, con actividades internas y, en esta oportunidad, el Concejo Municipal aprobó una subvención especial que ayuda a financiar parte de esta gran experiencia para los niños y jóvenes de Los Terralitos, por lo que agradecieron la confianza de los ediles y la alcaldesa Ljubica Kurtovic.



LOS TERRALITOS COMENZARON AYER ESTA AVENTURA CULTURAL POR EL SUR DE CHILE Y ARGENTINA.



HACE MÁS DE 20 AÑOS QUE TERRALITOS REALIZA ESTA GIRA AL SUR DEL PAÍS.